



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Alejandra del Moral**, excandidata del PRIAN al gobierno del Estado de México, asumió funciones como titular de la AMEXCID, la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo dependiente de la Secretaría de Relaciones Exteriores, y como buena representante del partido tricolor, solicitó la renuncia a todos los funcionarios en activo para dar cobijo a los priistas sin hueso, damnificados de la última elección en el Edomex, reclutando amigos y familiares sin reparar en el grado académico o preparación en materia, al más puro estilo mexiquense; como bien dijo el expresidente López Obrador, en esa secretaría trabaja puro aspirante a fifi. Parece que la única cooperación para el desarrollo que obtendrá será para los suyos.

• **Clara Brugada**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, tomó protesta entre amigos, militantes y compañeros de política. Sin embargo, hubo quien quiso acercarse pero se dice, se comenta, que dieron portazo a aquellos que no la apoyaron en la encuesta por la CDMX por promover a Omar García Harfuch.

• **Samuel García**, gobernador de Nuevo León, dio un giro inesperado y este fin de semana reconoció a la priista Lorena de la Garza como presidenta del Congreso estatal. Pero todo esto pasa justo después de que la bancada de Movimiento Ciudadano y el propio Gobierno del Estado desconocieran la designación de la tricolor al frente del Poder Legislativo. ¿En qué quedamos?

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

